

Bomberos de Chile refuerza compromiso ético y legal a través de inédito diplomado con la USS

Fortalecer las competencias jurídicas y éticas de Bomberos de Chile es el objetivo de un inédito diplomado diseñado e impartido por la Universidad San Sebastián (USS) y al que podrán postular Bomberos y Bomberas de los 314 Cuerpos de Bomberos del país de Arica a Porvenir. El diplomado Gestión Integral de la Responsabilidad Jurídica y Ética profesional para Bomberos, será gratuito y en modalidad 100% online también apunta a que los integrantes de la institución voluntaria refuercen sus conocimientos en el manejo

de crisis y emergencias con un enfoque interdisciplinario.

“La Universidad San Sebastián tiene un especial vínculo con el Cuerpo de Bomberos de Chile. Llevamos casi cinco años desarrollando proyectos de vinculación con el medio, primero mirando la salud y el bienestar de los voluntarios, hasta ahora que estamos entregando un diplomado inédito y que ahonda en entregar mayores herramientas a los integrantes de la institución en las áreas de ética y responsabilidades legales”, dijo Hugo Lavados rector de la USS.

Juan Carlos Field, Presidente



En su primera versión, más de 80 bomberos podrán postular al diplomado gratuito y online, diseñado e impartido por la Universidad San Sebastián.

Nacional del Bomberos de Chile, indicó que “hoy no podemos menos que manifestarnos muy agradecidos y muy satisfechos de contar con la contribución de la Universidad San Sebastián para trabajar con nuestra institución en la formación y perfeccionamiento de nuestros bomberos en un diplomado que imparte dos temas muy relevantes como lo son la Responsabilidad Jurídica y la Ética Profesional.

Luego del gran incendio urbano forestal del año pasado, el cual nos tocó internamente, nos comprometimos con las autoridades políticas y civiles a realizar una modernización a nuestros procedimientos. Hoy mostramos que tomamos las medidas y estamos trabajando”.

Vinculación

Lavados aseguró que la creación de este diplomado es el reflejo de un trabajo colaborativo que comenzó hace cinco años como parte de los proyectos de Vinculación con el Medio de la Sede Patagonia donde se creó el proyecto Más Salud para Bomberos que busca optimizar los hábitos de vida saludables y prevenir complicaciones derivadas de factores de riesgos cardiovasculares.

Además, como parte de los compromisos de colaboración en enero pasado la USS entregó a Bomberos un Manual de

Reclutamiento y Selección que contó con el apoyo de la Facultad de Psicología y Humanidades de la USS.

Las postulaciones al diplomado quedarán abiertas a contar de este mes en la Secretaría de Bomberos de Chile. Los voluntarios interesados, deberán postular registrando sus antecedentes de identificación, llenado de ficha técnica y adjuntar la licencia de enseñanza media y el certificado para fines especiales de su calidad de Bombero. Luego, sus antecedentes serán validados por Bomberos de Chile y evaluados por la dirección del programa a cargo de la USS.

El diplomado cuenta con cuatro módulos que se desarrollarán durante cuatro meses. Además, de los contenidos sobre ética e implicancias legales los voluntarios podrán adquirir competencias y habilidades en responsabilidad penal económica y el buen manejo de los recursos, autogestión de riesgos y desastres naturales y prevención en áreas de discriminación y derechos humanos. La metodología de enseñanza contempla el análisis de casos, así como las clases expositivas, siempre tomando ejemplos del quehacer de bomberos en sus actividades cotidianas.

Más información aquí: Diplomado en Gestión Integral de la Responsabilidad Jurídica y Ética Profesional para Bomberos | Postgrados USS

